

Nachbericht 4. Spieltag, 16. und 17.10.2021

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 18. Oktober 2021 um 18:32 Uhr

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden 4 : 4 KSV Hölzlebruck 1 : SKG 77 Singen 1 (313
5 : 3174)

Martin 573 / 1 MP, Jan 541 / 1 MP, Andi 530, Chris 530 / 1 MP, Markus K. 511 / 1 MP, Franz und Markus L. 450

Das erst zweite Spiel dieser Saison stand am Samstag für unsere Männer an. Etwas ersatzgeschwächt (Kevin Schulterverletzung, Marc Fussball) wussten unsere Männer bereits, dass es gegen die noch ungeschlagenen Tabellenführer aus Singen ein schweres Spiel werden würde. Markus K. und Jan eröffneten die Partie für uns. Jan startet gut, ließ dann aber in Satz 3 und 4 seinen Gegner wieder herankommen. Da sein Vorsprung aber groß genug war, konnte er den Mannschaftspunkt über die Ziellinie retten. Parallel machte es Markus spannender, mit Rückstand in den Gesamtkegeln ging er auf die letzte Bahn, hier zeigte er eine ordentliche Leistung und konnte nervenstark gegen seinen Gegner punkten. Mit zwei Mannschaftspunkten im Rücken und einem Vorsprung von 29 Kegeln ging unser Mittelpaar Andi und Chris nun auf die Bahn. Andi bekam es hier mit dem stärksten Spieler der Gäste zu tun, der vor allem auf der letzten Bahn nochmal richtig aufdrehte und Andi somit keine Chance zum Punktgewinn ließ. Chris musste wie schon zuvor Markus mit einem Satzrückstand unbedingt die letzte Bahn für sich entscheiden, um den nächsten MP für uns zu holen. Hier erspielte er sich mit einem starken Spiel in die Vollen schon einen Vorsprung, den er dann nicht mehr abgab und so hauchdünn den dritten MP für uns gewann. Nun hatten unsere Männer zwar bereits drei Mannschaftspunkte auf der Habenseite, übergaben jedoch einen minimalen Rückstand von 7 Kegeln an das Schlusspaar. Allerdings waren sich alle Zuschauer und Fans hier noch sicher, dass unsere Routiniers Franz und Martin diesen Rückstand sicherlich drehen würden. Leider machte unser aktuelles Verletzungspech uns einen Strich durch die Rechnung, denn Franz musste bereits nach 8 Wurf verletzt für Markus L. ausgewechselt werden. Markus L. gab zwar sein Bestes, war der engen, spannenden Partie aber nicht gewachsen und blieb deutlich unter seinen Möglichkeiten. Auf den anderen Bahnen merkte man Martin an, dass ihn der unerwartete Wechsel zunächst aus dem Konzept brachte. Doch nach zwei schwächeren Sätzen fing er sich und fand zu seiner gewohnten, starken Routine zurück, die uns glücklicherweise den wichtigen vierten Mannschaftspunkt zum Unentschieden sicherte.

Chris: „Das knappe Unentschieden ist natürlich bitter für uns. Ohne unser Verletzungspech wäre wahrscheinlich ein Sieg möglich gewesen, so hat es leider nicht gereicht.“